

Manizales, 3 de julio de 2024

Telecafé, una apuesta permanente al reconocimiento de la Televisión Pública en el Eje Cafetero



Fotografía: Diputados Asamblea Departamental de Caldas y Amanda Jaimes, Gerente de Telecafé.

Telecafé recibió a los diputados de la Asamblea Departamental de Caldas, quienes conocieron los detalles visionarios del Canal Regional y la Televisión Pública del Eje Cafetero. Estos encuentros son un intercambio valioso de ideas, que permiten seguir gestionando las relaciones estratégicas entre todos los actores claves de la región.

Amanda Jaimes Mendoza Gerente, destacó la importancia de seguir trabajando en equipo y por el departamento, por ello aseguró que es “fundamental que líderes regionales conozcan de primera mano la planeación estratégica 2024 - 2027 para Telecafé, además de identificar el impulso y crecimiento permanente como canal de televisión pública, una visión enfocada en formatos innovadores, infraestructura moderna, prácticas que reflejan celeridad, control y transparencia para la organización”, agregó que dichas líneas no solo fortalecerán la misión de Telecafé, sino también complementará las demás

gestiones realizadas al interior del canal. La marca se proyecta entonces, como un espacio de puertas abiertas, con una gestión transparente, pensada en la confianza de las audiencias, enfocándose en el cumplimiento de educar, informar y entretener con calidad.

Establecer alianzas que permitan estar en el radar de las diferentes audiencias, es sin lugar a duda la ganancia que una organización busca para el posicionamiento de su marca, es así como desde el sentido de pertenencia proyectamos a Telecafé desde todos los sectores con un valor diferenciado desde este 2024.

María Isabel Gaviria, presidenta de la Asamblea Departamental de Caldas, expresó: “hoy, con la Asamblea en pleno, hemos tenido la oportunidad de visitar Telecafé y descubrir aspectos sumamente positivos. Creo que todos salimos muy impresionados y satisfechos al ver el potencial y las herramientas que el canal tiene a su disposición, muchas de las cuales quizás no estamos aprovechando al máximo. Los invito a todos a sintonizar Telecafé y descubrir todo lo que ofrece, porque este canal es verdaderamente nuestro, como bien dice su eslogan.”

Es así como reafirmamos nuestro compromiso con el territorio, seguimos creciendo y evolucionando siempre enfocados en ofrecer contenidos que reflejen la identidad del Eje Cafetero. Continuaremos trabajando por construir un canal que sea un verdadero reflejo de nuestra región.

Para más información, por favor contactar a:

María Camila Gómez

Apoyo Comunicaciones Telecafé

Prensa@telecafe.tv